

Les diplomates se souviennent du héros cubain à l'occasion de l'anniversaire de sa disparition



Hommage Camilo Cienfuegos en Chine

Pékin, 28 oct (RHC) Les diplomates cubains en Chine ont rendu hommage aujourd'hui au héros Camilo Cienfuegos, 64 ans après sa disparition physique, lors d'une activité avec une vidéo sur sa vie, un poème récité par des enfants et des fleurs.

Le commandant de l'armée rebelle Camilo Cienfuegos, l'un des protagonistes du triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959 dans l'île, était connu dans le pays caribéen comme le héros de Yaguajay, pour sa direction décisive de la lutte contre les forces de la tyrannie dans cette ville du centre de la nation.

Sa sympathie personnelle, son caractère jovial, sa loyauté et son courage, ainsi que sa capacité à communiquer avec les masses, lui ont valu l'affection et la confiance du leader Fidel Castro et du

guérillero argentinocubain Ernesto Che Guevara.

La veille, des milliers de personnes lui ont rendu hommage à La Havane, dont le président cubain Miguel Díaz-Canel.

Un pèlerinage est parti de la Plaza de la Revolución jusqu'au littoral de la capitale, où les participants ont jeté des fleurs dans la mer en guise d'hommage.

Cienfuegos a disparu physiquement le 28 octobre 1959, à l'âge de 27 ans, lorsque l'avion dans lequel il rentrait à La Havane est tombé à l'eau.

Après des jours de recherches intensives, Fidel Castro a déclaré : "Des hommes comme Camilo Cienfuegos sont issus du peuple et ont vécu pour le peuple. Notre seule compensation pour la perte d'un camarade si proche de nous est de savoir que le peuple de Cuba produit des hommes comme lui. Camilo vit et vivra dans le peuple".

Sa dépouille n'a jamais été retrouvée, d'où la tradition du peuple cubain de lui apporter des fleurs à la mer (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337736-les-diplomates-se-souviennent-du-heros-cubain-a-loccasion-de-lanniversaire-de-sa-disparition>



Radio Habana Cuba